

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Julian B.

**Anwesend** Richard W., Alex T., Daniel S., Max K., David R., Ralf M., Julian B., Viktor W., Thomas K., Florian W.

**Gäste** keine

**Datum** 16.03.2017 17:30–18:30 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1 Termine</b>	<b>1</b>
<b>2 Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>3 Berichte</b>	<b>1</b>
<b>4 FSK<sup>1</sup> (tk)</b>	<b>2</b>
<b>5 Potentieller Vereinsvorstand (rSm)</b>	<b>2</b>
<b>6 Strategiewochenende (rSm)</b>	<b>2</b>
<b>7 OWO<sup>2</sup> (rSm)</b>	<b>3</b>
<b>8 Mathe 2 Übung (rSm)</b>	<b>3</b>
<b>9 Treffen mit der Geschäftsführung (dr)</b>	<b>3</b>
<b>10 KaffeeChaos (rSm)</b>	<b>3</b>

---

### 1 Termine

- 27.04.2017: Girl's Day
- 17.05.2017: TUDay

### 2 Aufgaben

- Janina & Julia: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende.
- Eike & Julian: Inhaltliche Ausarbeitung (Zeitplan, TOP Einführung neuer Fachschaftler) für das Strategiewochenende organisieren.
- Alle, die sich zur Wahl stellen wollen, sollen bis zum Ende des Monats ihren Artikel zur Wahl-NfE abgeben, in dem sie sich einmal kurz vorstellen. Wiederaufnahme 30.03.2017.

### 3 Berichte

keine

---

<sup>1</sup>Fachschaftenkonferenz

<sup>2</sup>Orientierungswoche

---

## 4 FSK<sup>3</sup> (tk)

Die Fachschaftenkonferenz ist ein nicht gewähltes Gremium, in dem sich von allen Fachschaften der TU Darmstadt Vertreter treffen um Hochschulübergreifende Themen zu besprechen und sich über Fachschaftsthemen auszutauschen.

- Von der Fachschaft ETiT war eine Zeit lang niemand mehr anwesend.
  - Das Gremium empfiehlt sich auch für neue Fachschaftler.
  - Max, Daniel und Viktor würden gerne einmal dort hin gehen.
- Die Fachschaft ETiT ist demnächst auch wieder als ausrichtende dran.

## 5 Potentieller Vereinsvorstand (rSm)

Heute Abend tagt der Vereinsvorstand des Fördervereins der Fachschaften am FB 18. Dort werden die neuen Mitglieder beschlossen, einige haben bereits eine Anmeldung ausgefüllt.

Als Vorstandsämter kommen folgende in Frage:

- 1. Vorstand
- 2. Vorstand
- 1. Kassenwart

Nicht mehr zum geschäftsführenden Vorstand zählend:

- 2. Kassenwart
- Schriftführer und sein Stellvertreter

Alle neuen und alten Mitglieder werden daher angehalten, sich zu überlegen ob sie ein Vorstandsamt einnehmen möchten.

## 6 Strategiewochenende (rSm)

- Es gibt keine Häuser oder andere Alternativen für den gewünschten Termin im RMV Gebiet, welcher kurzfristig verfügbar wäre.
- Es gibt drei alternative Optionen:
  - Radius erweitern, das heißt außerhalb des RMV-Gebiet nach Veranstaltungsorten finden.
  - Termin verschieben auf den Sommer/Winter verschieben.
    - \* Kaum möglich, da im Sommer nichts verfügbar sein wird und danach bereits Klausuren liegen. Anschließend ist bereits wieder die OWO<sup>4</sup>
  - Das Strategiewochenende in der Uni stattfinden lassen.
- Wir sind uns einig, dass unter diesen Umständen die Uni als Ort am besten ist.
- Das Strategiewochenende findet daher in der Uni statt.

---

<sup>3</sup>Fachschaftenkonferenz

<sup>4</sup>Orientierungswoche

---

## 7 OWO (rSm)

- Vorträge: Unisport und Studentenwerk
  - Unisport soll mal was cooles zeigen, Ultimate Frisbee oder so.
  - Studierendenwerk soll sagen was sie überhaupt machen, eher lustig.
- Sponsoring zusagen sind angelaufen
- Die Hochspannungshalle wurde für das Grillen reserviert und die HST Technik wurde zugesagt
- Der Mathe 1 Test in der OwO wurde vom Professor dazu genutzt um vermehrt Beispiele bei Lücken der Studierenden gebracht. Prof. Roch wird im kommenden Winter die Veranstaltung übernehmen. Wir werden das mit ihm besprechen.

## 8 Mathe 2 Übung (rSm)

- Wir wurden angefragt, ob für Mathe 2 wieder der Seminarraum im Lernzentrum verwendet werden kann.
  - Wir hatten bereits besprochen, dass der Seminarraum ausschließlich für Sprechstunden genutzt werden soll.

## 9 Treffen mit der Geschäftsführung (dr)

- Nutzung Seminarraum für Sprechstunden.
  - Es stellt sich die Frage wer diesen Raum verwaltet.
- Es wurde erneut die Umfrage zum Servicezentrum angefragt. Thomas wertet die aktuellen Surveyzahlen mal aus und gibt diese weiter.
- Serverraum Zugang der Fachschaft ansprechen, da diese von den IT Admins als von oben bestimmt beschrieben wurden.

## 10 KaffeeChaos (rSm)

- Auf der Kaffeeliste in der Küche steht 40ct als Kaffeepreis, im Lernzentrum ist eine Spendenempfehlung von 50ct plus 10ct für die Pappbecher.
- Der Ursprüngliche Gedanke war eigentlich, dass es im Lernzentrum teurer ist, weil dort Pappbecher statt Tassen sind.
- Der Pappbecherpreis wird daher gestrichen, der Preis für den Kaffee selbst bleibt wie gehabt.